



岸部保育園民営化通信

第27号

岸部保育園では4月1日から合同保育が始まりました。岸部保育園での合同保育の様子についてお知らせします。

合同保育が始まりました

移管先事業者の社会福祉法人あおば福祉会から酒井保育士(主任予定者)と小澤保育士(クラス担任予定者の代表)が、岸部保育園の保育士たちと一緒に毎日保育に入っています。

4・5月は酒井保育士が主に3・4歳児、小澤保育士が主に0・1歳児の保育に参加しています。今後、別のクラスの保育にも参加しながら各年齢の保育を引き継いでいく予定です。



岸部保育園の園児と仲良くなって、保育をしている酒井保育士(左)と小澤保育士(右)

保育内容等の引継ぎについて

あおば福祉会と岸部保育園は2園会議を継続的に開催し、保育内容や行事等について引継ぎを進めています。会議では気付いたことや疑問に思ったことなどを双方から出し合い、話し合っています。今月は誕生会やこどもの日の集いなどの行事を引継ぎます。

引き続き、円滑に民営化が進むよう取り組んでまいります。

お知らせ

次回の三者懇談会開催については、開催日時が決まり次第お伝えいたします。

【お問合せ】

児童部子育て政策室 民営化担当
Tel:06-6384-3104 Fax:06-6368-7349
E-mail:hoiku_sesk@city.suita.osaka.jp



岸部保育園の
民営化について
のWebサイト
はこちらです

